

KABAR TERBARU

Dandim Temanggung Hadiri Kirab Merah Putih Bendera 1000 Meter dan 1000 Pusaka

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 12, 2022 - 18:29



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M bersama unsur Forkopimda ikuti serta mengusung bendera sepanjang 1000 meter.

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M bersama unsur Forkopimda menghadiri acara kirab merah putih Bendera 1000 meter dan 1000 pusaka dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang digelar di City Walk depan Kantor Kejaksaan Negeri Temanggung. Sabtu (12/11/2022).

Kirab Merah Putih tersebut diselenggarakan oleh Paguyuban Tunas Patria Ex TNI Be XVII Tentara Peladjar yang diikuti oleh Lintas elemen mulai dari Pemerintah, TNI, Polri, tokoh agama, tokoh masyarakat, pemuda hingga pelajar mengambil rute sepanjang jalan protokol Kabupaten Temanggung menuju ke Alun-alun Kabupaten Temanggung.

Ketua Paguyuban tersebut Mayjen TNI (Purn) Djoko Setyono mengungkapkan kegiatan ini bertujuan untuk mengenang dan mengingatkan kembali gigihnya perjuangan para pahlawan di dalam merebut Kemerdekaan yang terjadi di Surabaya yakni Tragedi 10 November yang saat ini kita peringati sebagai Hari Pahlawan.



"Pagi hari ini kita laksanakan kirab merah putih dan kirab pusaka dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang tujuannya agar kita tidak lupa dengan perjuangan para pahlawan dalam merebut kembali kemerdekaan melalui Teatrikal Drama yang diperankan kembali oleh adik-adik kita," ungkapnya.

Hal senada juga diungkapkan oleh Dandim 0706/Temanggung bahwa betapa para Pahlawan pada saat itu mereka meninggalkan segala sesuatunya baik hartanya, keluarganya, sanak saudaranya hanya untuk satu kata merdeka atau mati.

Dandim berpesan dan berharap kepada seluruh generasi penerus untuk senantiasa menjaga, merawat dan mempertahankan apa yang sudah para pendahulu kita perjuangkan

"Pesan saya kepada generasi muda generasi penerus hal yang paling sulit itu adalah mempertahankan, Saya juga berharap yang sangat besar kepada seluruh masyarakat Temanggung bahwa Temanggung ini rumah yang harus kita rawat dan kita jaga, tidak boleh ada yang mengusik keamanan, ketertiban maupun kenyamanan di rumah kita sendiri," pesan Dandim

Ungkapan terima kasih juga disampaikan Bupati Temanggung HM Al Khadziq kepada segenap penyelenggara khususnya kepada Mayjen TNI (Purn) Djoko

Setyono selaku ketua penyelenggara atas inisiasinya menggelar acara yang sangat luar biasa tersebut.

"Terima kasih kepada para Inisiator, para panitia dan segenap peserta tamu undangan sekalian atas kerja kerasnya, Insyaallah jiwa kepahlawanan akan terus tumbuh dalam dada seluruh Masyarakat Kabupaten Temanggung untuk menatap masa depan yang semakin total dan Temanggung tetap menjadi Kabupaten yang Tentrem, Marem Lan Gandem" ,tegasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706